

PLAN INTEGRAL DE BARRIO LA ELIPA - DISTRITO CIUDAD LINEAL
INFORME DE EJECUCIÓN 2019



ACTUACIONES	DESCRIPCIÓN
<p>Refuerzo educativo en centros escolares de primaria del barrio</p>	<p>El programa de refuerzo escolar se ejecutó desde el 26 de septiembre al 19 de diciembre en los siguientes centros escolares de primaria del barrio: "San Juan Bosco", "Gustavo Adolfo Bécquer" y "Leopoldo Alas", realizándose después de la jornada escolar, se han beneficiado un total de 90 alumnos/as.</p>
<p>Espacio abierto en el Centro Sociocultural y Juvenil de La Elipa: Refuerzo escolar y habilidades socioeducativas con cobertura de necesidades alimenticias para la infancia y jóvenes.</p>	<p>Este espacio se desarrolla durante todo el año con las siguientes actividades: Refuerzo escolar y habilidades socioeducativas, incluye servicio diario de merienda y cena y se han beneficiado 60 menores (35 niñas / 25 niños).</p> <p>En la programación mensual se han realizado los siguientes talleres:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Animación a la lectura. - Prevención de la violencia. - Propuesta de un grafiti mural con el nombre del centro. - Sexualidad. - Emociones. - Medioambientales. <p>De forma transversal se han desarrollado acciones de promoción de la participación infantil, a través de las Comisiones de participación de infancia y adolescencia y en actividades comunitarias del distrito, participando en la Cabalgata de Reyes del distrito, en el Pasacalles en Carnaval, en la Jornada de Comparkte y en el Encuentro de Centros de Día.</p> <p>Este centro cuenta con el apoyo de voluntarios del Colegio "Obispo Perelló" y Voluntarios por Madrid.</p>
<p>Promover el comercio de proximidad</p>	<p>Con el fin de promover el comercio de cercanía se realizaron las siguientes actividades:</p> <ul style="list-style-type: none"> - El 19 de octubre se llevó a cabo por tercer año consecutivo la Jornada Comercial y de Artesanía, que contó con actuaciones musicales en vivo, taller de zumba, de radio y demostraciones de Boxeo. Al menos, 30 comercios de la zona participaron mostrando sus mejores ofertas y repertorio de productos. Se estima la participación de 500 personas a lo largo de la jornada, durando la actividad de 10 a 15 h. - Del 14 al 19 de octubre se desarrolló la jornada de dinamización comercial denominada: Campaña RASCA y GANA, donde los comercios ofrecieron la oportunidad de conseguir regalo directo a sus clientes.
<p>La Calle Joven</p>	<p>Actuación ejecutada en medio abierto, en parques y zonas deportivas del barrio, realizando los técnicos intervenciones socioeducativas, de dinamización deportiva, concienciación del uso adecuado de los equipamientos, promoción de las relaciones saludables y prevención de la violencia entre grupos de iguales.</p> <p>Para ello, se programaron actividades como Torneo de fútbol sala, Batucada musical y taller de uñas acrílicas.</p> <p>Esta actuación se ha desarrollado durante los jueves, viernes y sábados en horario de tarde, entre el 1 de julio al 22 de septiembre, dirigido a los adolescentes y jóvenes del barrio, participando 300 personas (150 mujeres y 150 hombres).</p>
<p>Actividades formativas - ocio menores en riesgo de exclusión social</p>	<p>Actuación cuyo objetivo es la prevención de las violencias urbanas a través del empleo en la zona sur, denominado Servicio RAPBORAL. Las actividades realizadas han sido:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Curso de formación en peluquería, dirigido a 20 jóvenes del barrio de procedencia inmigrante. - 2 Talleres de Convivencia Intercultural, desarrollado en el marco de la Jornada de Convivencia Intercultural con motivo del Día Internacional de las personas inmigrantes, participando 125 personas (75 mujeres / 50 hombres).